

rón solo puede aislarse de las células vivientes en cantidades muy pequeñas y los científicos tienen dificultades para obtenerlo en cantidad suficiente para des cubrir sus verdaderas cualidades. Debido a su escasez, el interferón está valorado en aproximadamente 10.000 millones de dólares por libra.

de reglas generales mediante las cuales las enfermeras podían evaluar su responsabilidad profesional respecto a sus pacientes y a ellas mismas.

"No se trata de una lista de verificación de lo que se debe y no se debe hacer", afirmó la hermana Roach, presidenta del Departamento de Enfermeras de la Universidad de Antigonish. Afirmó que el

Tropas canadienses participan en los ejercicios de la OTAN



Gerard Thierien, Canadian Armed Forces

Tropas y equipo canadienses tomaron parte en el ejercicio Anorak Express, una fuerza móvil conjunta del Comando Alia do Europeo que realizó ejercicios de entrenamiento de campo iniciados recientemente. Durante 9 días de operaciones de 24 horas diarias las tropas aerotransportadas de 6 naciones Canadá, Alemania, Italia, Noruega, Gran Bretaña y Estados Unidos - desplegaron tropas, medios de transporte blindados, camiones, remolques, helicópteros, un hospital de campo, equipo de comunicaciones y de otra índole.

Asociación de enfermeras introduce código de ética profesional

La Asociación Canadiense de Enfermeras introdujo recientemente su primer código de ética profesional para guiar a las enfermeras en las difíciles decisiones morales que deben tomar en su trabajo. Sin embargo, el código de 20 principios amplios no aborda ningún problema médico moral específico tal como el aborto y la prolongación de la vida.

La hermana Simone Roach de la Universidad St. Francis Xavier de Nueva Escocia, que redactara el código, afirmó que tenía por objeto proporcionar una variedad

código es un trampolín o ayuda para la reflexión sobre estas cuestiones (problemáticas) para motivar a las enfermeras a abordar los problemas de una manera que no lo habían hecho nunca antes".

Entre las afirmaciones éticas, podemos citar:

- Condiciones de trabajo: la preocupación o el cuidado exige la provisión de condiciones de trabajo que permitan a las enfermeras llevar a cabo sus responsabilidades legítimas.
- Muerte: la preocupación o cuidado acepta la realidad de la muerte en la vida de cada persona y exige el apoyo adecuado para la persona que muere y su familia para permitirles prepararse para la muerte y enfrentarse con ella cuando es inevitable.
- Decisiones: la preocupación o cuidado exige la fidelidad a sí misma y con

serva el derecho de la enfermera de actuar de acuerdo a una conciencia moral informada.

El código se basa sobre la opinión general de que la preocupación o cuidado es el punto central de la enfermera. La palabra "preocupación o cuidado" marca el comienzo de cada una de las declaraciones éticas.

Comienza una campaña contra el tabaco

El gobierno federal en cooperación con la Asociación Farmacéutica Canadiense ha comenzado un programa educativo y de re-